



Baby Annabell® Interactive: Neuheit zum 25-jährigen Jubiläum

Alles, was ein Baby macht: Noch mehr Babyfunktionen sorgen für unendlich viele Glücksmomente mit Baby Annabell®

Rödental, 31.01.2023 – Sie gluckst vor Freude, wenn man sie kitzelt, macht brav ein Bäuerchen nach dem Trinken, nuckelt mit süßen Mundbewegungen am Schnuller und liebt Baby-Gymnastik: die neue Baby Annabell® Interactive. Die Funktionspuppe, die Zapf Creation anlässlich des 25-jährigen Jubiläums von Baby Annabell® auf den Markt bringt, sieht aus, mag und macht alles wie ein echtes Baby. Zahlreiche Funktionen erweitern die beliebtesten bisherigen Spielmöglichkeiten und machen das Eltern-Kind-Rollenspiel noch authentischer. Die große Leidenschaft von Baby Annabell® Interactive ist Baby-Gymnastik. Beim Workout können Puppeneltern ab 3 Jahren den soft-weichen Puppen-Körper sanft bewegen und gemeinsam ihre Fitness trainieren. So eine Puppen-Freundin muss man einfach liebhaben!

Viele neue Glücksmomente, viele neue lebensechte Funktionen:

Was die neue Baby Annabell® nicht alles kann! Wüsste man nicht, dass sie eine elektronische Funktionspuppe von Zapf Creation ist, könnte man sie mit ihren 43 Zentimetern und ihrem niedlichen Aussehen tatsächlich für ein echtes Baby halten. Mit ihrem kleinen Mund macht sie babytypische Geräusche, nuckelt am Schnuller und an ihrem Fläschchen. Brav macht sie anschließend noch ein Bäuerchen. Was die neue Baby Annabell® Interactive besonders liebt: Rhythmisches Workout auf dem Wickeltisch oder auf dem Boden – sprich: Baby-Gymnastik! Wie das geht? Ganz einfach: Die Beinchen leicht hochheben und sanft zum Bauch drücken, mal das Ärmchen rechts beugen, mal links, mal beide gleichzeitig. Das gefällt dem Baby und es reagiert darauf verzückt mit Gurren und Quietschen. Kitzelt man dann noch liebevoll den Bauch, gluckst und lacht es vergnügt. Oops! Was war das? Vor lauter Freude gibt's spontan sogar noch einen kleinen Baby-Pups!

Nach dem Gymnastik-Spaß ist Baby Annabell® doch müde. „Schhhhh“ und „Lalelu“: Sanft wiegen die Puppeneltern ihr Baby in den Schlaf, schon fallen ihm die Äuglein zu und es schläft friedlich mit einem entspannten Seufzer ein.

So niedlich und so süß – die softe Baby Annabell® ist nicht nur wie ein eigenes Baby, sondern schmuseweiche, lebensechte Funktionspuppe, die aufmerksam umsorgt und behütet werden will. Im liebevollen Eltern-Kind-Rollenspiel üben Kinder ihre sozialen, kognitiven und motorischen Fähigkeiten und lernen, diese zu stärken.



Baby Annabell® fördert und unterstützt mit ihren zahlreichen Funktionen die Entwicklung des Kindes

Das Puppenspiel mit Baby Annabell® hat positive Auswirkungen auf die Entwicklung des Kindes: Durch das Eltern-Kind-Rollenspiel werden insbesondere Fantasie, Kommunikation und Rollenfindung im Bereich der kognitiven Entwicklung Kreativität und Sprache gefördert. Das Spiel mit der interaktiven Puppe unterstützt darüber hinaus auch die Auge-Hand-Koordination und die feinmotorische Entwicklung des Kindes.

Kooperation mit ELTERN

Zur Kommunikation des 25-jährigen Jubiläums von Baby Annabell® an Eltern und Schenker hat Zapf Creation eine Kooperation mit ELTERN®, der größten cross-medialen Familienmarke in Deutschland, abgeschlossen. Der Kurationsbutton „Empfohlen von ELTERN“ wird auf der plastikfreien Verpackung der Baby Annabell® sichtbar als Kaufempfehlung platziert sein und die Qualität und Wertigkeit der Puppe unterstreichen.

Produktinformationen:

Baby Annabell® Interactive, 43 cm, inkl. Strampelanzug und Mützchen, Lätzchen, Trinkflasche, Schnuller, Medaillon, Geburtspass und Stickerbogen. Für Kinder ab 3 Jahren.
UVP: 79,99 €.

25 Jahre Baby Annabell® – eine Erfolgsgeschichte von Zapf Creation

1998 sorgte der fränkischen Puppenhersteller Zapf Creation mit seiner elektronischen Funktionspuppe Baby Annabell® für eine herausragende Innovation auf dem Spielzeugmarkt: eine Baby-Puppe, die nicht nur so aussah wie ein Baby, sondern auch lebensnahe, babytypische Funktionen besaß.

Nach BABY born® ist Baby Annabell® heute das wichtigste Sortiment von Zapf Creation. Je nach Alter der Kinder gibt es im Sortiment von Baby Annabell® Baby-Puppen mit einer Größe von 22 bis 54 cm.

Baby Annabell® for babies ist eine sehr weiche Version von Baby Annabell® für die aller kleinsten Puppeneltern. Die 22 bis 30 cm kleinen Püppchen aus kuscheligem Stoff mit Kopf aus weichem PVC sind ideal zum Schmusen und Trösten. Sie helfen beim Einschlafen und sind tolle Begleiter für unterwegs. Funktionen wie eine Rassel im Inneren oder ein Sound-Modul beruhigen und laden zum Spielen und Entdecken ein.

Die 54 cm großen Puppen mit weich gestopftem Körper sowie Gliedmaßen und Kopf aus weichem Vinyl begleiten kleine Puppenmamas und -papas mit natürlicher Anmutung und teils realistischen Funktionen durch einen Tag im Leben der Baby Annabell®.



Ob Nuckeln am Schnuller oder Fläschchen – typische Mundbewegungen oder Geräusche eines Babys wecken im Spiel mit Baby Annabell® bei Kindern nicht nur Emotionen, sondern sind auch beim Eltern-Kind-Rollenspiel für die Entwicklung von Kindern von großer Bedeutung.

In der Größe von 43 Zentimetern ist Baby Annabell® heute die zweitbeliebteste Babypuppe mit Funktion in Deutschland, mit 36 Zentimetern steht die kleine Schwester sogar auf Platz 1 bei Spielpuppen ohne Funktion in Deutschland. Im Kernsegment von Baby Annabell® gibt es sowohl Puppen mit und ohne Funktionen.

Für Baby Annabell® Puppen gibt es im umfangreichen Sortiment von Zapf Creation die passende Kleidung und Zubehör: Vom Strampelanzug, über Kleidchen, Hosen und Haarschmuck bis hin zum Autositz und Puppenwagen.

Setting free a child's imagination

1932 gegründet, gilt Zapf Creation AG heute als Europas führender Markenhersteller von Spiel- und Funktionspuppen sowie Zubehör. Die Markenspielkonzepte, allen voran BABY born® und Baby Annabell®, werden weltweit in über 65 Ländern vertrieben. Gemeinsam ist allen Marken der Zapf Creation AG der hohe Anspruch an Qualität, Design, Sicherheit und Spielwert. Mehr Informationen unter www.zapf-creation.com